

お元気ですか・……………

【愛】とは何か素晴らしいものを生み出すこと。私のところに心臓手術を受けに来る患者さんを見ていて、本当にそのとおりだと思います。

どういってとかどうど多くの患者さんが以前、私が手術した患者さんに勧められ、心を動かされ来院した、という方がほとんどだからです。かかりつけのお医者さんに勧められた、と

のあの先生がいいわよ。絶対行きなさい！」

「愛」の伝播

巫女ディイオティマなのです
が、世界中で「プラトニック
クラブ」と呼ばれています。
患者さんがこういった愛
を広めてくれる背景には、
やはりその患者さんが入院
に際して医療スタッフなど
から受けた愛があるからで
しょう。発信元の医療スタ

黑道

南淵 明宏 41

「なんてつたつてあそこへ
うに感じています。」
いう方もおられます。最近
では「インターネットで調べ
べた」という人も多くいらっ
しゃいますが、患者さん
が呼んできた患者さん、と
いうパターンが一番多いよ

これは古代ギリシャの哲学者、プラトンの「饗宴」で説かれるところの「愛」の定義です。巫女ディオティマがそんなふうにソクラテスに語った、という話で、この考え方のオリジナルは

ツフの愛も、実はどこかから放たれたものであるはずです。愛は無限に連鎖し増殖するもの、ということです。愛なくして病院は成り立ちません。